
Bonjour,


J'ai travaillé dans le centre Écologique Fernand-Séguin comme guide naturaliste de 1996 à 
1998.  Cette forêt est un joyaux pour notre région,  elle possède un écosystème extrêmement 
variée, c'est une ancienne érablière à caryer typique de notre régions, de plus un grand 
secteurs de milieux humides important pour plusieurs espèces en voies d'extinction. Elle 
possède quelques vestiges d'autrefois que peut on la capacité de voir. Également on peu y voir 
quelques spécimen extrêmement rare d'érable noir.  J'y ai aperçu des spécimens d'hirondelle 
que nous voyons presque plus en Amérique du nord et elles y sembles très bien installées. 


ll y a RIEN de notre monde qui a plus de valeurs que nos forêt, si vous n'avez pas encore 
compris, malheureusement, vous ferez jamais partis de la solutions.



